



4 Pièces

122 m²

Réf. 87298376

1 260 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'Antibes, à proximité immédiate des commerces et de la mer, cet appartement d'angle de 122,68 m² Loi Carrez occupe le sixième étage d'une résidence récente idéalement située boulevard Albert 1er. Baigné de lumière grâce à son exposition sud-est et à sa situation en étage élevé, il bénéficie d'une terrasse plein ciel totalisant plus de 28 m², offrant une agréable vue dégagée ainsi qu'un bel aperçu sur la mer. L'appartement se compose d'une entrée, d'une généreuse pièce de réception, d'une cuisine indépendante et de trois chambres, dont une suite parentale. Un dressing, une salle de ...

In the heart of Antibes, just moments from the shops and the seafront, this 122,68 sqm Carrez Law corner apartment occupies the sixth floor of a modern residence, ideally located on Boulevard Albert 1er. Bathed in natural light thanks to its south-east exposure and elevated position, the apartment benefits from open-sky terrace totalling more than 28 sqm, enjoying pleasant open views and a glimpse of the sea. The accommodation comprises an entrance hall, a generously proportioned reception room, a separate kitchen and three bedrooms, including a principal suite. A dressing room, bathroom and ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

